

# LE CHOMAGE A OTTAWA

(De notre correspondant)

Ottawa, 25. — Plus de cinq cent cinquante sans-travail sont allés s'enregistrer au bureau de placement ouvert à l'hôtel de ville la semaine dernière. La grande partie des artisans sans ouvrage à l'heure actuelle dans la ville sont des étrangers autrichiens polonais et autres. On évalue que ce nombre cependant n'est que la moitié des ouvriers sans occupation.

Le bureau des commissaires a fait commencer au cours des deux derniers jours des travaux importants dans toute la ville afin de donner de l'emploi à la majeure partie de ces artisans.

On espère sous peu aussi faire commencer les travaux du nouvel aqueduc par voie de terre que le conseil a décidé de faire construire afin de protéger la ville contre les incendies et donner une meilleure source d'approvisionnement pour les besoins domestiques.